

Das Stabsgebäude des Kfz-Regiment 2 war von 2010 bis 2011 eine Filmkulisse für die SAT1- Serie „Hand aufs Herz“.

Film-Serie „Hand aufs Herz“

„Hand aufs Herz“ ist eine deutsche Serie, die insgesamt 234 Folgen beinhaltet. Die Produktion wurde von „Producers at Work“ übernommen. Der Titelsong „Stay the night“ stammt aus der Feder von James Blunt. Die Erstausstrahlung erfolgte im Oktober 2010 und die letzte Folge flimmerte im September 2011 über unsere Fernsehbildschirme.

„Hand aufs Herz“ ist eigentlich eine typische Seifenoper, ausgestattet mit großen Gefühlen wie Liebe, Hass, Eifersucht, Wut, Intrigen und Freundschaft. Auch die Story an sich ist keine neue. Ein Schüler verliebt sich in seine Lehrerin und umgekehrt. Die beiden versuchen gegen ihre Gefühle anzukämpfen und diese verbotene Liebe abzuwenden. Was natürlich gar nicht so einfach und mit vielen Hindernissen und Schwierigkeiten verbunden ist. Und wie sollte es anders sein, gibt es auch hier Neider die den beiden das Leben schwer machen.

siehe auch : https://de.wikipedia.org/wiki/Hand_aufs_Herz

Hier ist ein Video als Beweis der Dreharbeiten im Kfz-Regiment.



STAG You've Got The Love.avi



jemmaforever1
90 Abonnenten

Abonnieren

315



Teilen

Speichern

...

107.931 Aufrufe vor 12 Jahren

Quelle: Screen aus Youtube; Blick auf den Haupteingang des Stabsgebäudes vom Kfz-Regiment 2 im Jahr 2011.

Das ist die fiktive Pestalozzi-Gesamtschule in Köln.



Screen aus Youtube-Video; Blick auf den rechten Flügel des Stabsgebäudes, in dem zu NVA-Zeiten die 1. Kompanie untergebracht war.



Stabsgebäude des Kfz-Regiment 2 im Februar 2024, Blick zum rechten Flügel
(Bereich der 1. Kompanie)